

荒川区の保育事情

今年の保育園申し込み 327人が不承諾…

保育園不承諾者数2015年度

年令 地域	0才 []内 20以上	1才 20以上	2才 20以上	3才 20以上	4才 20以上	5才 20以上	合計
南千住	14 [4]	45 [17]	8 [2]	7 [0]	1 [0]	0 [0]	75 [23]
荒川	22 [1]	23 [6]	1 [0]	0 [0]	0 [0]	0 [0]	46 [7]
町屋	8 [3]	26 [2]	4 [0]	4 [1]	0 [0]	0 [0]	42 [6]
尾久	12 [5]	44 [3]	6 [0]	9 [0]	1 [0]	0 [0]	72 [8]
日暮里	28 [11]	45 [13]	9 [0]	8 [0]	2 [0]	0 [0]	92 [24]
合計	84 [24]	183 [41]	28 [2]	28 [1]	4 [0]	0 [0]	327 [68]

保育園不承諾者数2014年度

年令 地域	0才 []内 20以上	1才 20以上	2才 20以上	3才 20以上	4才 20以上	5才 20以上	合計
南千住	22 [5]	9 [1]	15 [0]	6 [0]	0 [0]	2 [0]	54 [6]
荒川	10 [1]	12 [1]	6 [0]	2 [0]	0 [0]	0 [0]	30 [2]
町屋	7 [1]	24 [2]	8 [0]	10 [0]	1 [0]	0 [0]	50 [3]
尾久	5 [1]	23 [2]	27 [1]	1 [0]	0 [0]	1 [0]	57 [4]
日暮里	28 [8]	29 [4]	15 [4]	4 [0]	1 [0]	0 [0]	77 [16]
合計	72 [16]	97 [10]	71 [5]	23 [0]	2 [0]	3 [0]	268 [31]

1、新制度の実施にあたって保育所保育料の一部値上げが起きないようさらに検討を行うこと。
上記付帯決議を提案します

保育料値上げになる280人… 値上げしない再検討を付帯決議

新制度では保育園保育料が所得税方式から住民税方式に変更。荒川区は保育料の各段階の金額はそのままにしました。しかし、一部で段階が上がり値上がりのケースも。政府の算定モデルでは、夫婦と子ども2人世帯を設定し、控除額を決めています。子どもが3人以上だと控除が実態に合わず、保育料表の段階が上がります。所得税は税率が6%、10%

決しました。
付帯決議（上）を提
案し、賛成多数で可
能性が高まっています。
そのため文教子育
条例審議で共産党が
支援委員会では、
河津桜もすでに葉桜へ移行中：
春の足音は確実にスピードアップ中・同時に政治の春も



まちの話題あれこれ
区役所前の公園の河津桜もすでに葉桜へ移行中：
春の足音は確実にスピードアップ中・同時に政治の春も



現実…政治の春も待ち望まれています。しかし、これからは、主権者国民の意志によって政治を変えることしか実現できません。季節の流れに負けないように、政治の春を呼び寄せるためにいつも力をつくします。

横山幸次

横山幸次

区政報告
ニュース

568

2015年3月15日

発行 日本共産党区議団

3802-4627

fax3806-9246

メール arajcp@tcn-catv.ne.jp

町屋相談室

荒川区町屋5-3-5

3895-0504

メール yoko1951@aol.jp

横山幸次区議のホームページ・ブログ・ツイッターをご覧下さい。横山幸次で検索して下さい。

裏面 区議会予算特別委での横山区議質疑…など

定例法律相談会

4月6日(月)
午後6時～8時
横山区議事務所

弁護士と横山区議が相談をお受けします。秘密は厳守します。お急ぎの場合は、北千住法律事務所の相談日などを紹介します。

生活相談は、隨時受け付けています。

TEL&FAX 3895-0504

不在時は、留守電へ、後で連絡します。

区役所控室 3802-4627

予算特別委員会では

予算特別委が3月9日まで8日間にわたって開催。東日本大震災から4年、防災や子どもの貧困問題、高齢者の見守り、町屋図書館の改善など質疑を行いました。引き続きみなさんの声を届けます。



改善を求める意見を述べた。本來昇降機設置とセットで車いすトイレを設置すべきだったのではないか。

歩いて通える地域図書館などより良い環境を

区の図書館を巡っては、荒川2丁目の大型複合施設建設ばかりが話題になりました。しかし、一番身近な地域図書館は、どうなっているのでしょうか。町屋図書館は、エレベーターが無く、車いすでの利用が困難でした。そこで少し前に昇降機がつきましたが、今度は車いす用のトイレが未設置です。しかも洋式トイレが一つしかありません。今回早急な改善を求め、今後対応を約束しました。本来昇降機設置と一緒に車いすトイレを設置すべきだったのではないか。

区は、来年度末までに住宅90%耐震化を目指しています。現在82%程度としていますが、マンションが増えるたびに木造密集地域の改善とは関係なく耐震化率が向上します。そのため、危険度の高い木造密集地域、例えば町屋2、3、4丁目など各地域の耐震化進捗率を出すように求めました。区も今後対応を検討すると答弁しました。

建築物の種類	耐震化率	
	2013年末到達	2015年度末目標
住宅	82%	90%
民間特定建築物	86%	90%
防災上重要な公共建築物(区立施設)	98%	100%

国 土地利用調査より

見守リストーションの体制の強化を求めました

一人の「孤独死」「孤立し」も生まないために、見守リストーションは大きな役割を果たしています。しかし対象者に比べて人員配置は少ない状況です。町屋の場合は、今年一月時点では一人体制だったようです(いま改善)。全体は「一人体制となつていますが、相談員は、短時間勤務の非常勤です。

大災害から高齢者の命を守るためにも常勤化も含め一刻も早い体制強化を求めました。



予算特別委で質疑する横山幸次区議

各高齢者見守りステーション 体制 登録者数など				
	社会福祉士	相談員	合計	登録者数
町屋	1		1	800
南千住	1	1	2	865
荒川	1	1	2	889
東尾久	1	1	2	680
西尾久	1	1	2	738
東日暮里	1	1	2	558
西日暮里	1	1	2	379

各地域包括支援センター内に設置(今年1月現在)

東京女子医大東医療センターの移転計画に反対の決議…区議会

荒川区議会は、女子医大東医療センター移転検討に対して本会議を開催し移転に反対する決議を賛成多数で可決しました。

女子医大理事会が足立区への移転を検討開始したことを受けた表明です。



東京女子医大東医療センターが足立区へ移転することに反対する決議

東京女子医科大学は、平成26年12月24日開催の理事会において東京女子医科大学東医療センターの移転方針を決定し、平成27年1月28日開催の理事会において足立区への移転を検討することを決定したとのことである。

現在地の環境での整備等に大きな課題があるとはいって、平成7年には、「東京女子医科大学付属第二病院建替計画に関する基本合意書」を、荒川区、女子医科大学、東京電力の三者で締結し、病院建替えにあたり、宮の前児童遊園西側道路を6メートルに拡幅するなどの支援を区として行った結果、平成16年には東病棟が竣工したなどの経緯がある。

このように、共に手を携えて地域医療の充実に努めてきた荒川区に対し、何の相談もなく、突然、このような動きがあることについては、今まで培ってきた信頼関係を著しく損なうものであり、強い憤りを禁じえない。

これまで、80年にわたりこの地域の医療を担ってきた東京女子医科大学東医療センターが、地域に根差し、多くの区民をはじめ近隣区にお住いの方々が利用する医療施設であること、災害拠点病院として災害医療にも重要な役割を担っていること、商店街など区全体の地域経済への影響も懸念されることなどを理由に、区民は大きな不安を感じている。

よって、荒川区議会は、東京女子医科大学東医療センターが足立区へ移転することに反対をし、移転の検討を直ちに中止し、荒川区及び荒川区議会と誠意をもって話し合うよう強く求めるものである。

以上、決議する。

平成27年月日

さくらバスの全区間双方向運行になります…



3月29日から、さくらバスの双方向運行が始まります。これまで町屋駅からグリーンハイム間は、双方向でしたが、これが全体に拡大します。町屋からですと、南千住図書館に行きその帰りの時間が短縮されます。そのため新たに車両1台を増やしますが、時計回りは一時間に2~3本運行になります。

